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P O S T U L A T von Martin Ott (GP, Bäretswil) 
 
betreffend Weiterführung der S14 bis Bäretswil 
________________________________________________________________________ 
 
 

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, ob eine Weiterführung der S 14 bis Bäretswil 

technisch möglich wäre und ob dadurch das Tösstal nicht effektiver der S 5 angeschlossen 

werden könnte. 

 

 

  Martin Ott 

 

 

 

Begründung: 

 

Der Verkehr nicht öffentlicher Verkehrsmittel von Bäretswil, belastet Wetzikon immer stärker. 

Weitere Strassenbauten sind politisch umstritten, lufthygienisch problematisch und wegen 

dem Entwurf zum Moorperimeter nicht möglich. Die öffentlichen Verkehrsverbindungen die 

sich heute mit Bussen durch ganz Wetzikon drängt, verknüpft das obere Tösstal mit der 

Schnelllinie der S 5. Durch einen Zeitgewinn (umsteigen Bahn/Bus in Bäretswil ), konnten die 

Anschlüsse an die Tösstallinie entschieden verbessert und der Ortsverkehr in Wetzikon 

entlastet werden. 


